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ニコ BOX 

(新年度方針発表よろしくお願いします) 棚橋会長 

(各委員長の皆様、新年度方針発表よろしくお願いし

ます)                 中井幹事 

(早退します)              髙田さん 

(ご無沙汰いたしております。今期より、気持ちを新た

に例会に参加させていただきますので宜しくお願い

申し上げます)             箕浦さん 

(これから 1 年よろしくお願いします)   栢森さん 

(留年しました。また、今年度も司会をさせていただ

きます。宜しくお願いします)      大矢さん 

                         

本日合計      58,000 円 

累  計      586,000 円 

 

 

 

 

THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report   

名 古 屋 み な と 

THE MAGIC OF ROTARY ロータリーのマジック     R.I．会長 ステファニー A. アーチック 

2024～2025

出席報告 

会員 61 名中 48 名    出席率 78.68% 

第 2710 回例会 №2 

2024 年(令和 6 年)7 月 12 日(金) 晴 

「奉仕の理想」 

今年度の年度方針に

掲げた「ただ坦々と、

淡々と」という言葉は明

治から昭和初期にかけ

て活躍し、抜群の英語能

力によって禅（ZEN）の

精神を海外に広めた仏

教哲学者の鈴木大拙（だ 

いせつ 1870-1966）が「無心」について述べた文章に

書かれており、「問題がおきれば、あわてず騒がず、た

だたんたんと解決するべく努力するのみなのです」と

いう文言も今年度方針の中でそのまま使わせてもらっ

ています。 

 鈴木大拙は 96 歳で亡くなるまでの 8 年間を北鎌倉

東慶寺の山上に自ら設立した財団法人松ヶ岡文庫にて

過ごしました。臨終に立ち会ったのが主治医であり、

後に聖路加病院の院長になる日野原重明医師でした。

そして葬儀委員長を務めたのが鈴木大拙を師と仰いで

いた出光興産の創業者の出光佐三でした。佐三の遺骨

は本人の遺言により分骨され、大拙先生より決して大

きな墓にしてはならぬとも遺言したそうですが、東慶

寺の大拙の墓所の近く、斜め前あたりに納骨されてい

ます。 

私は出光佐三が亡くなった翌年の昭和 57 年に出光興

産に入社し横浜支店に勤務しておりましたので、東慶

寺での法要のたびに手伝いというか下働きに駆り出さ

れておりました。何をするかというと前日の石段の掃

除に始まり、当日は仕出し屋が配達してくる仕出し弁

当を石段の上まで運び上げ、重役たちをお迎えするわ

けです。東慶寺は臨済宗円覚寺派のお寺で、箒の使い

方から掃除の仕上がり具合まで坊主にいちいちチェッ

クされていました。 

 

会長挨拶          会長 棚橋 顯さん 

鈴木大拙の命日は「大拙忌」として松ヶ岡文庫で現

在も毎年法要が執り行われているようですが、この

「大拙忌」にも出光興産の社長が出席していたことか

ら私は年に二度東慶寺に行っておりました。大拙が住

んでいた松ヶ岡文庫に上がっていくためには、東慶寺

の門をくぐり、庭を通り抜けて、百三十段の石段を上

る必要がありました。その当時は階段を確実に「一歩

一歩」上ることの意味など考えてはいませんから、私

にとっては出光佐三の法要よりも苦行でした。 

偶然にも本日 7 月 12 日が鈴木大拙の祥月命日にあ

たりますので、先週に引き続き「ただ坦々と、淡々

と」の話をさせていただきました。 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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同好会報告     雀友会  会長   藤原 修さん 

2023-2024 年度 優 勝  市野 文俊さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告                中井 規博さん 

【掲示物】 

・ロータリー文庫からのお願い 

・ロータリー文庫 WEB サイト利用方法の案内 

・第 16 回ロータリー韓日親善会議スケジュール、パ

ンフレット、企画書 

・世界ポリオデーイベントフォトコンテストのご案

内とチラシをホワイトボードに掲示しておりますの

でご覧ください。 

【地区】 

・7 月 5 日 第 2 回ロータリー財団委員会運営会議 

（出席：長瀬さん） 

・7 月 5 日 第 1 回ロータリー財団全委員会 

（出席：長瀬さん） 

・7 月 7 日 地区ローターアクト「クラブ強化研修」 

（出席：橋本美穂さん） 

・7 月 11 日 第 1 回ラーニング委員会 

（出席：寺本さん） 

 

第１回 クラブフォーラム・新年度方針発表 

①クラブ管理運営委員会 委員長 長瀬 廣幸さん 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②職業奉仕委員会    委員長  渡邊  健壱さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③社会奉仕委員会  副委員長 箕浦 靖夫さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.活動方針 

会長の重点目標である「四

つのテスト」を再認識し、

各委員会間の協力・情報共

有を促進するため「タスキ

会」の機会を活用し、歴史

と伝統に相応しいクラブ

運営が円滑に進むよう注

力する。 

2.事業計画 

(1) 理事会・クラブ戦略委員会と連携しながら、クラ

ブの将来を見据えた仕組み作りを試行していく。 

(2)「タスキ会」を適宜開催して S.A.A.と親睦活動委

員会の連携を図り、例会運営を中心としたクラブの活

動全体が盛り上がるよう最大限バックアップする。  

(3) 研修委員会と連携し、先輩方が紡いでこられた当

クラブの良さを継承していけるようレベルアップを図

る。 

(4) 事務局と協力し業務改善をさらに推進しつつ、制

度面での効率化と充実を目指す。 

1.活動方針 

クラブの職業奉仕委員会

の任務は、会員に職業奉仕

の理念を植え付け、会員に

実践して頂く様、啓蒙活動

をすることです。会員一人

一人が、職業奉仕の理念を

高め「四つのテスト」の基 

本を再認識し、高い論理基準で社会に貢献できるよう

活動する。 

2.事業計画 

(1)会員企業への職場訪問など職業奉仕の理念につい

て話し合う。 

(2)職業奉仕月間に卓話を行う。 

(3)社会奉仕委員会など、他の委員会事業に協力し、

奉仕活動に参加する。 

1.活動方針 

多様性が求められる中、よ

り多くの会員の皆様に積

極的に参加頂ける社会奉

仕・環境保全活動を実施す

る。 

 

2.事業計画 

(1)令和６年１０月５日（土）エキサイ祭り（名古屋

掖済会病院主催）で救命救急に関連するブースの出展

及び緊急災害時の処置体験サポート。 

(2)名古屋中央ローターアクトクラブ「緑の散歩道プ

ロジェクト」への積極的参加。 

（場所：名古屋市立山田中学校前）  

(3)震災災害支援募金（有事の際）  

 

※10 月 5 日（土）エキサイ祭り当日は、司会並びに

案内係等を社会奉仕委員会が中心となり、各奉仕委員

会の皆様と連携して対応したいと思います。多くの方

のご参加をお願いします。 
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④国際奉仕委員会      委員長 水谷 隆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤青少年奉仕委員会   委員長 橋本  美穂さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥S.A.A.        S.A.A.梅田 武久さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.活動方針 

本年度は社会情勢、クラ

ブ財政を踏まえて特別な

こと行わず、各委員会と

協議し合同でクラブ内の

活動に協力してまいりま

す。 

活動方針、実施計画につき

ましては、クラブ計画書 

４３ページに記載した通

りでございます。委員長と

してまずは青少年奉仕に

ついての理解を深めるた

め、積極的に地区主催の会

合に参加し、支援・連携強 

化に努めて参ります。その第一歩として、7 月 7 日に

豊橋で開催された「地区ローターアクト強化研修」に

出向き、ＲＡＣの直面する問題を知ると共に、若い世

代のアイデアや力、交流の大切さを肌で感じてまいり

ました。名古屋中央ＲＡＣはメンバーが激減して存続

も危うい状況です。親クラブとして積極的な支援や、

会員増強へのご協力を頂けますよう尽力いたします。 

1.活動方針 

会長方針に基づきロー

タリーの品位と威信を

保ち、魅力ある楽しい例

会づくりに努める。 

2.事業計画 

(1) 会長、幹事及び関係委員会と綿密な連絡を取り

あい、円滑な例会運営に努める。 

(2) ゲスト、ビジターに十分心配りを図り好感を得

られるよう努める。  

(3) 例会進行中や卓話時における私語など例会場の

気品と風紀を守るよう努める。 

(4) 関係委員会と連携し座席の配置を工夫し、会員

間の交流と親睦を深めるように努める。 

第 1回クラブ戦略委員会議事録 

とき 7 月 12 日（金）13：30 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「オーク」 

出席者 寺本 長瀬 杉江 猪子 橋本美 

    藤掛 棚橋 室原 8 名（敬称略） 

 

   1．今年度クラブ戦略委員会 方針 

        ⇒ まず細則の改訂にとりかかり、可能で 

           あれば年内に改正した上で内規の改定 

           に着手する 

２. 「会員満足度アンケート」について  

(担当：藤掛) 

        ⇒ RI が実施を推奨している「会員満足度 

           アンケート」を、当クラブ用に少し手 

           を加えた上で、Google フォームを使っ 

           て作成し実施する 

 

   3.「クラブ細則の改定」について (担当：猪子) 

       ⇒ 1) 標準ロータリークラブ細則をベース 

             として作り替える 

          2) 上記標準細則の前文には、クラブで 

             作成した細則の遵守義務が定められ 

             ているため、きちんと遵守するよう 

             周知を図る 
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月 日 今後の例会予定 

7 
19 港友例会 17F「コスモス」 

26 休会 

8 

2 
港友例会 

16F「タワーズボールルーム」 

9 休会 

16 休会 

23 

卓話 51F「シリウス」 

シンガーソングライター 

山名 敏晴様 

30 

卓話 17F「コスモス」 

名古屋掖済会病院 看護師 

休石 直美様 

 


